

## DES FINANCEMENTS LIÉS AU NIVEAU DE DÉVELOPPEMENT

Les pays à faible épargne ne disposent pas des ressources internes suffisantes pour financer leur développement. Une situation qui peut être due à la fois à de faibles revenus (qui ne permettent pas de mettre de l'argent de côté) et à des fuites de capitaux (11,5% de l'épargne des pays pauvres sur la période 1980-1999, d'après la Banque mondiale).

Ces pays ont besoin de l'aide internationale :

elle représente 85% du montant de leurs financements extérieurs. Celle-ci s'élève à 1 240 milliards de dollars depuis 1960, mais les pays riches y consacrent aujourd'hui moitié moins de leurs richesses qu'il y a quarante ans.



Texte adaptée  
Source : Alternatives économiques Hors série N°58

### T.A.F

- 1) Quels sont les moyens de financement du développement dans les P.S.D ?
- 2) Définir : l'aide internationale.
- 3) Commenter son évolution.
- 4) Quelles sont les limites de ce moyen ?